

# つなぎふれあい祭り2008が開催されました！

「食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋、そしてふれあいの秋を満喫！」

11月8日・9日の2日間、総合グラウンドをメイン会場に「つなぎふれあい祭り2008」が開かれました。前日までの雨の影響で会場には一部ぬかるむ場所もありましたが、心配されていた雨もなんとか持ちこたえ、約5000人の来場者が様々な催しを楽しみました。

総合グラウンドの特設ステージでは、津奈木保育園児の太鼓演奏を皮切りに、津奈木幼稚園児のお遊戯、そして祭りには欠かせないのでできない舞鶴太鼓の演奏や赤崎小の赤崎太鼓などが行われました。1日目のステージの締めくくりには「前川ひろし・ものまねショー」、また、2日目には地元バンド「NB4」のライブ、「パンバンショー」の風船ショーや二人組の女性ユニット「WISH」によるマジックイリュージョンがあり、来場者も大変喜んでいました。また、会場には、新米・野菜の即売、餅つき大会やたい飯・とり

## ふれあい祭り写真アラカルト

食欲の秋、芸術の秋、スポーツの秋、そしてふれあいの秋、そうした秋の代名詞すべてを盛り込んだ本町最大のイベント『ふれあい祭り』。この祭りの様子を写真で紹介します。



↑元気いっぱいの津奈木保育園「さくら太鼓」



↑津奈木幼稚園の「お遊戯」は笑顔いっぱい！



↑「もち投げ」では2日間で4俵が振舞われました



↑祭りにはかかせない「舞鶴太鼓」の演奏



→子どもたちに大人気！「パンバンショー」の風船ショー



→まさにイリュージョン！「WISH」のマジックショー



→目玉イベント「魚のつかみどり」も大盛況でした！